2022年度 緒方小学校通信



《めざす子ども像》 「元気に登校、笑顔で下校」 おもいやる子 がんばる子 たのもしい子

【緒方小・緒方中 共通教育目標】 未来に向かって 生きる力を備えた 緒方っ子の育成

7月版 文責:佐藤 公彦 TELO974-42-3150 FaxO974-24-4020

異学年との交流を深めるスマイル集会

緒方小学校では1年生から6年生を縦割りにした班活動を行っています。異学年との交流活動を通して、人とのつながり、班のメンバーとの団結を深めることがねらいです。

6月から班ごとに、6年生のリードのもと、長縄、フラフープ くぐりなどのリレー競技の練習を行ってきました。

本番は6月24日。どの班からも仲間を励ます声援が聞こえました。また、こんなメッセージを残した子もいました。

「縦割り班で並ぶとき(6年生が)大きな声で言ったので並びや すかったです」

「スマイル集会の時、みんなをまとめていてすごいと思いました」

「練習の時にバドミントンがじょうずだねと言ってくれたのでうれしかったです」

「スマイル集会で、班長としててきぱきと動いていたのですごいと思いました」などなど…。

9月の運動会は、この縦割り班をもとに色分けをしていきます。



5年生の社会科では、食料生産について学習します。それと関連して、総合的な学習の時間では安全でおいしい米づくりについて考えます。

以前と比べて耕作者は減っているとは言え、緒方は昔からの米どころ。かつては完全米飯給食の町でもありました。

食は生きていく上で欠かせないものです。安全なものを生産し、 食料自給率を高めていくことはSDGsの視点からも重要なことです。

今後も、緒方でがんばっている人をはじめ、緒方のよさを知る学習を充実させたいと思います。

(米粉の生産・利用について情報をお持ちでしたら知らせてください。電話42-3150)



FEBERLAN FREDA

7月1日,公益財団法人ハイパーネットワーク社会研究所から 講師をお招きして、保護者と5・6年生を対象に情報モラルの学 習を行いました。

文字だけのやりとりで誤解が生じたり、ネット上でトラブルが発生したりといったことは、遠いよその出来事ではありません。